

La Maison des acacias veut élargir ses horaires

Encore à l'étude jusqu'au mois d'août, le projet de balluchonnage porté par la Maison des Acacias ne devrait pas tarder à voir le jour. *"Si tout se passe bien, ce projet devrait être expérimenté au mois de septembre prochain. L'objectif est d'élargir le champ de la prise en charge. Dans le cadre du centre d'accueil de jour, on a des horaires d'ouvertures limités, et on ne travaille pas le week-end. Avec le balluchonnage, on aurait une amplitude horaire élargie en semaine et nous pourrions intervenir éventuellement le week-end,* explique Jacques Rochat, président de la Maison des acacias. *Il y a une réelle demande des usagers pour cet accompagnement",* poursuit-il.

Deux ans après sa création, le centre d'accueil de jour pour les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer et les maladies apparentées La Maison

des acacias fait un bilan positif de ses actions. 1504 journées réalisées, contre 1600 prévues au budget pour 2012 et un objectif de 1947 journées pour l'année à venir.

Des projets ambitieux qui se conjuguent avec la poursuite d'une gestion rigoureuse de l'association et le maintien de finances saines. L'ouverture annoncée de nouveaux centres d'accueil dans le secteur Val de Durance sera également un défi à relever. *"On est contraint de rester attractif et compétitif mais cela ne se fera pas au détriment de nos usagers. On a une mission solidaire. Nous nous devons de l'apporter et même nous devons l'améliorer",* conclut le président.

Une solidarité que de nombreux élus ont manifestée par leur présence à l'occasion de l'assemblée générale.

L.N.S.